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VITÓRIA

Ciclistas fazem protesto
por construção de ciclovias
Trânsito ficou bastante
congestionado nas
vias onde os
ciclistas passaram

Um grupo de aproxima-
damente 50 ciclistas per-
correu as principais vias de
Vitória para protestar con-
tra a falta de ciclovias na
Capital, em Cariacica e em
Vila Velha. O protesto co-
meçou às 07h40 em frente
a Estação Pedro Nolasco,
em Jardim América e ter-
minounoRadardaTerceira
Ponte, em Vila Velha. Os ci-
clistas atravessaram a Se-
gunda-Ponte pedalando e
percorreram as principais
vias de Vitória até a Praça
do Pedágio. Apesar de ocu-
parem apenas uma faixa, o
trânsito ficoubastantecon-
gestionadonasviasporon-
de os ciclistas passaram.

No Dia do Ciclista, esta
foiaformaqueogrupoen-
controu para poder pro-
testar contra a falta de ci-
clovias e bicicletários nas
principais cidades da
Grande Vitória.

Em Vitória, um ponto
considerado crítico pelo
grupo é na Avenida Getúlio

Vargas, no Centro. Sem ci-
clovia,o trechoéconsidera-
do o mais perigoso para se
trafegar de bicicleta. A pre-
feitura informouqueo local
terá uma ciclovia e que o
projeto já está em processo
finaldeelaboração.Oprazo
deentregaé2014. (Patrícia
Scalzer)
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Manifestação terminou no radar da Terceira Ponte

SEM VÍTIMAS

Caminhão pega
fogo no Sambão

A cabine de um cami-
nhão pegou fogo nas ime-
diações do Sambão do Po-
vo,nobairroMarioCypes-
tre, em Vitória, por volta
das11hdeontem.Porvol-
ta das 6h, o motorista Mo-
relito Romano estacionou
o veículo para descansar e
algum tempo depois foi
acordado pelas chamas.

“Foi um susto. Eu acor-
dei com o fogo na parte de

cima da cabine, perto do
ar-condicionado. Não sei
bem o que aconteceu, mas
acho que pode ter ocorri-
do um curto-circuito”,
contouomotoristaqueso-
freu queimaduras leves
em um dos braços.

Moradores conseguiram
apagar o fogo antes mesmo
da chegada dos bombeiros,
porém o veículo ficou com-
pletamente destruído.
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Populares conseguiram controlar as chamas

SISTEMA BINÁRIO

Definida mão única na Praia do Canto
Ruas João da Cruz, Celso
Calmon e Madeira de
Freitas são algumas das
que serão contempladas

ELTON LYRIO
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As ruas João da Cruz, Cel-
so Calmon, Desembarga-
dorSampaioeMadeirade
Freitas, todas na Praia do
Canto, Vitória, deverão
virar mão única com a im-
plantação do sistema bi-
nário no bairro. O objeti-
vo é dar mais fluidez ao
trânsito na região.

A proposta foi apre-
sentada ontem à comuni-
dade em uma audiência
pública.Osistemaé idên-
tico ao implantado no
primeirosemestredoano
em Jardim Camburi. A
ideia é tornar mão única
viasque funcionamcomo
mão e contramão.

“Estamos responden-
do uma demanda antiga
da população. O principal
objetivo é melhorar a flui-
dez do trânsito e dar mais
segurança aos pedestres
que atravessam essas
vias”, explicou o secretá-
rio municipal de Trans-
porte, Max da Mata.

APROVAÇÃO
O Presidente da Asso-

ciação de Moradores da
PraiadoCanto,MárcioEs-
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Rua Joaquim Lírio é uma das que vão receber o sistema proposto pela prefeitura

OPINIÕES

“Apesar do impacto
inicial que a medida
deve causar, as pessoas
vão ver a melhora. Não
queremos trânsito
rápido no bairro, mas
sim que flua”
MÁRCIO ESTEVES
PRES. ASS. DE MORADORES

“Somos a favor do que
venha para ordenar o
bairro, como o binário e
o estacionamento
rotativo. Precisamos
também de câmeras de
videomonitoramento”
CARLOS E. SARDENBERG
PRES. ASS. COMERCIAL

Ela vai de carro
A administradora Luciana Carlesso Miranda Amaral, 39
anos, faz compras diariamente na Praia do Canto, de carro.
“Já passou da hora de haver mudança por aqui”, afirma.

teves afirmou que aprova
a ideia da implantação do
sistema binário. Ele disse
que o tema já vem sendo
estudado pela prefeitura
em parceria com a comu-
nidade há dois anos.

“É importante que essa
proposta implantada. No
entanto, não queremos
mais semáforos por aqui.
Se forem tirar as rotató-
rias,preferimosqueseop-
te pela faixa elevada, na
cor vermelha, como já há
em diversos bairros na
Capital”, pontua.

Esteves afirmou que os
moradores da Praia do
Canto não desejam que as
vias sejam usadas para

trânsito rápido. “Quere-
mos um fluxo lento, mas
que flua.Nossobairroestá
setornandoumaregiãode
população mais idosa.
Precisamos evitar aciden-
tes”, argumenta.

O presidente da asso-
ciação comercial do bair-
ro, Carlos Eduardo Sar-
denberg, apontou que a
mudança deve ser benéfi-
caparaocomércio–assim
comoaimplantaçãodoes-
tacionamento rotativo.

Paraele, aadoçãodes-
sas medidas pode atrair
mais clientesparaobair-
ro. “É positivo tanto pa-
ra a população quanto
para o comércio. Somos
favoráveis ao que venha
para ordenar a região.
Do jeito que está, não
dá”, reclama.

Outro comerciante, Al-
berto Campos Fernandes,
quepossuiumalanchone-
te na Praia do Canto há 4
anos, também concorda
com a adoção do sistema
binário. “Tive que come-
çar a fazer entregas aqui
naprópria regiãoporcau-
sa dessa dificuldade do
trânsito. As pessoas para-
ram de vir consumir.
Creio que com mais flui-
dez, o movimento vai au-
mentar”, argumenta.
(com informações de Pa-
trícia Scalzer)

MAIS MÉDICOS

Médica
sérvia tem
convocação
suspensa

Uma médica estrangeira
selecionadana1ªrodadado
programa Mais Médicos, a
sérvia Jelena Cvetkovic, te-
ve a convocação suspensa
para que a Polícia Federal
avalieasituação,jáqueelaé
acusada de tráfico interna-
cionaldedrogasnoBrasil.O
anúnciofoi feitopeloMinis-
tério da Saúde ontem.

O programa Mais Médi-
cos é a principal aposta do
governo federal para me-
lhorar a saúde básica em ci-
dadescomdificuldadespara
contratar médicos. Criou
polêmica ao abrir a possibi-
lidade de contratar estran-
geirossemavalidaçãododi-
ploma no Brasil. Jelena res-
pondeaoprocessoemliber-
dade provisória, depois de
obter um habeas corpus.
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